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В РАЙОНЕ

Андрей БОЧАРНИКОВ 

 – в Мирнинском районе прошла  
неделя предпринимателя; 

– состоялась первая сессия нового 
созыва районного Совета депутатов МО 
«Мирнинский район»; 

– заместитель главы администрации 
Георгий Башарин провел совещание по 
вопросам о формировании муниципаль-
ных программ; 

– в рамках районной муниципальной 
программы «Профилактика безнадзор-
ности и правонарушений несовершен-
нолетних» проведены пятидневные 
курсы повышения квалификации для 
педагогов и специалистов; 

– состоялись общественные обсуж-
дения по объектам главной экологиче-
ской экспертизы АО «РНГ»; 

– глава района Александр Басыров 
провел прямой эфир по вопросам о 
местной системе общего образования. 

Свою первую организацион-
ную сессию депутаты V со-
зыва провели 21 сентября. 

Перед началом заседания председа-
тель Мирнинской территориальной 
избирательной комиссии Инна 
КИВА вручила народным избран-
никам удостоверения депутатов.  

Мирнинский районный Совет де-
путатов состоит из 25 человек,  
10 из которых избраны по двум пя-
тимандатным избирательным окру-
гам – Северному и Центральному, 
и 15 – по единому пропорциональ-
ному избирательному округу от по-
литических партий. По итогам го-
лосования 7 мест достались 
представителям партии «Единая 
Россия», 3 – партии «Новые люди», 
по 2 места получили КПРФ и ЛДПР, 
1 – партия «Справедливая Россия – 
Патриоты  – За правду».   Кроме того, 
все 10 депутатов, избранных по двум 
пятимандатным округам, также пред-
ставляют «Единую Россию».  

Новый состав депутатского кор-
пуса приветствовал глава Мирнин-
ского района Александр БАСЫ-
РОВ. Но, прежде всего, он 
поблагодарил за работу депутатов 
IV созыва. «Вновь избранным де-
путатам предстоит непростая ра-
бота, но у нас большие планы по 
развитию Мирнинского района. Со-
гласно указу главы РС(Я) о разви-
тии Мирнинского района до 2030 

года, работы предстоит очень 
много.  Хочу пожелать, чтобы все 
эти предстоящие пять лет мы рабо-
тали одним слаженным дружным 
коллективом»,  – сказал Александр 
Валинурович.  

Прежде всего депутатский корпус 
должен был избрать своего пред-
седателя на следующие пять лет. 
Выборы производились тайным го-
лосованием из двух кандидатур: Зои 
ДАНИЛОВОЙ и Павла ШЕЛЕ-

ХОВА, который большинством го-
лосов и был избран   председателем 
Мирнинского районного Совета.  

Далее следовало избрать двух за-
местителей председателя. Здесь го-
лосование проходило уже открыто. 
Были предложены три кандидатуры, 
из которых депутаты выбрали за- 
местителями председателя Зою Да-
нилову и Владимира ТЮМЕНЦЕВА.  

Были избраны члены постоянных 
депутатских комиссий: по законо-

дательству, бюджету, социальной и 
по коммунальному хозяйству. Ни 
один депутат не должен входить в 
состав более чем двух комиссий. За-
тем члены комиссий по очереди вы-
ходили из зала и избирали из своей 
среды председателей каждой комис-
сии, которых потом утвердила сес-
сия. Председателем мандатной ко- 
миссии был избран Александр ФИ-
ЛИМОНОВ, комиссии по законода-
тельству – Артем ПОЛЫВЯННЫЙ,  

комиссии по социальным вопросам – 
Татьяна БОБРОВСКАЯ, комиссии по 
бюджету – Павел Шелехов, коммуналь-
ной комиссии – Виталий КИБИРЕВ.  

Наконец, предстояло избрать пре-
зидиум районного Совета. По рег-
ламенту он состоит из 11 человек. 
В него вошли председатель райсо-
вета, два его заместителя и пред-
седатели депутатских комиссий. 
Всего 7 человек. Таким образом 
предстояло избрать еще 4 человека. 
Председатель районного Совета  
IV созыва Андрей КУЗНЕЦОВ 
предложил избрать  представителей 
четырех партий, вошедших в рай-
онный Совет помимо «Единой Рос-
сии»: Владимира Богданова от 
«Справедливой России», Дмитрия 
Иванова от партии «Новые люди», 
Ольгу ПЕТРОВУ от ЛДПР и себя 
от КПРФ. Также депутат Ольга 
БАГДАСАЕВА предложила свою 
кандидатуру, чтобы в президиуме 
был хотя бы один представитель 
Удачного. Путем открытого голосо-
вания из этих кандидатур депутаты 
избрали в президиум Владимира 
Богданова, Дмитрия ИВАНОВА, 
Ольгу Петрову и Ольгу Багдасаеву.  

В конце заседания депутаты утвер-
дили текст обращения к избирателям 
Мирнинского района и приняли к 
сведению обращение депутатов  
IV созыва к депутатам V созыва.  

Очередная сессия Мирнинского 
районного Совета запланирована на 
19 октября. 

Райсовет приступил к работе
На выборах, состоявшихся с 8 по 10 сентября, был  
избран и новый состав Мирнинского районного Совета. 

Глава Мирнинского района, 
приветствуя наших гостей и 
участников дискуссии, отме-

тил, что у бизнес-сообщества в ал-
мазном крае есть огромные пер-
спективы и задачи. 

Причем Фонд является давним 
участником социально-экономичес-
ких проектов, проводимых на на-

шей территории, и он показывает 
положительную динамику. Если в 
2009 году обсуждаемая сумма едва 
превышала полмиллиона рублей, то 
в 2022 году она составила более  
34 миллионов. А всего за 14 лет своего 
существования Фонд уже вложил в эко-
номику Мирнинского района более  
127 миллионов рублей. 

– Соглашение важно для наших 
предпринимателей, – обращаясь к 
генеральному директору Фонда 
Петру Максимову, отметил Алек-
сандр БАСЫРОВ. – Оно позволит 
активнее продвигать их услуги как 
на рынке Мирнинского района, так 
и всей Якутии. Это блестящая воз-
можность развития, которой я со-
ветую обязательно пользоваться.

Деньги – это топливо экономики Неделя 
администрации 
района

Пресс-служба администрации МО «Мирнинский район» 

В рамках недели предпри-
нимательства, которая 
прошла в Мирном, в адми-
нистрации района состо-
ялся круглый стол с 
участием Фонда развития 
предпринимательства Рес-
публики Саха (Якутия). 
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